

PRESSEMITTEILUNG

Köln, 29.11.2013

Spatenstich

Heilig Geist-Krankenhaus baut Kindergarten

Neues Angebot an Kindergartenplätzen im Kölner Norden : Das Heilig Geist-Krankenhaus baut einen Kindergarten, um Mitarbeitern und Eltern aus dem Veedel einen adäquaten Betreuungsplatz für ihren Nachwuchs anbieten zu können.

Am 04.12.2013 um 12:00 Uhr wird Sr. Bernharda, Generaloberin des Ordens der Cellitinnen zur hl. Maria, symbolisch den Spaten für ein ganz besonderes Projekt in die Erde stechen: den Heilig Geist-Kindergarten. So wird nach einer Pause von einigen Jahren wieder ein Kindergarten am Heilig Geist-Krankenhaus eröffnet.

„Es ist uns ein Anliegen, nicht nur in der Krankenversorgung und Gesundheitsfürsorge ein kompetenter Partner zu sein“, betont Dr. Guido Lorzynski. „Wir wollen mit dem neuen Kindergarten auf unserem Gelände auch ein Zeichen für unsere Mitarbeiter und die jungen Eltern in Longerich und Umgebung setzen.“

In vier Gruppen – zwei für Kinder unter 3 Jahren, zwei für Kinder ab 2 Jahren – sollen insgesamt 60 Kinder betreut werden. Träger ist der Verein Interkulturelle Kitas St. Elisabeth e. V., das Heilig Geist-Krankenhaus ist Initiator und Bauherr des Projektes.

„Mit dem Facharztzentrum, dem Krankenhaus, dem mobilen Pflegedienst Auxilia und dem Kindergarten entwickelt sich das Gelände rund um das Heilig Geist-Krankenhaus stetig weiter zu einem modernen Gesundheits- und Familiencampus“, freut sich Dr. Guido Lorzynski. Eröffnet wird der Heilig Geist-Kindergarten voraussichtlich im zweiten Halbjahr 2014.

Kontakt Presse:

Heilig Geist-Krankenhaus

Katrin Schwirblat

Unternehmenskommunikation

Graseggerstraße 105

50737 Köln

Tel 0221 7491-1358

Mobil 0176 10390254

Fax 0221 7491-1070

Mail katrin.schwirblat@cellitinnen.de